

かけはし

令和7年度 No. 3
 福井市六条小学校 学校だより 第472号
 発行日 令和7年6月12日
 〒918-8133 福井市上筋生田町 5-16
 TEL:41-1010 FAX:41-1549
 ホームページ

雨天のため六条地区体育祭は中止し、校内体育大会の種目のみ体育館で行いました

2週にわたって天候に恵まれず、予備日の6月1日(日)、地区体育祭は中止し校内体育大会の種目のみ体育館で行いました。
 6年生を中心に応援パフォーマンスの練習や委員会ごとに運営の準備を頑張っていたので、屋外で実施したかったのですが、残念ながら体育館での開催になりました。



ただ、六条地区の保護者以外の方に、小学生の頑張りを見ていただけなかったのが残念でした。私も地元で体育振興会の役を長年していましたが、やはり地区の体育祭は大事にしたい行事だと思っています。体育祭ほど同じ地域に暮らす人が大人から子どもまで世代を超えて集まるイベントはありません。また、ママ友同士、パパ友同士、昔の先輩後輩、同級生など、近くに住んでいるのに顔を合わせる機会がほとんどない人と会える唯一のイベントです。



ここ数年は屋内での開催はなく、教職員も子どもたちも初めてのことでした。教員も屋内での体育大会を経験している者がいないくらいレアケースでした。
 子どもたちは、思いっきり走ることはできませんでしたが、低・中・高学年ごとの種目、親子競技、全校種目の綱引きや応援パフォーマンスを、保護者の方が見守る中でできました。
 親子競技では、子どもたちと保護者の方のたくさんの笑顔が見られました。ご参加、ありがとうございました。



結婚して六条地区に来られた方も、六条地区出身の方も、何かの縁でこの地で暮らしている方もいます。このほのぼのとして熱いスポーツイベントは、地域を盛り上げるとても大きな行事となっています。
 来年は、晴天の下で地区体育祭と校内体育大会の合同開催ができることを祈っています。

学校のワンシーン



屋外の放送設備一式を新調しました

例年、六条地区からPTA賛助会費をいただき、PTAの活動費としています。今年は、この賛助会費で屋外用の放送設備一式を購入いたしました。当面は、体育大会での活用が主になりますが、大切に使用していきたいと思っております。ありがとうございました。